

Schul- und Bildungsministerin Yvonne Gebauer erklärte am 15.03.2021: „Durch einen Dreiklang aus Schützen, Impfen und Testen wird der Schulbetrieb ab dieser Woche begleitet, mit dem Ziel, Gesundheitsschutz und Bildungschancen in einem ausgewogenen Verhältnis sicherstellen zu können.“

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Mitarbeiter und Freunde,

unseres Hygienekonzept haben wir, ebenso wie die Rückkehr in den Präsenzunterricht mit geteilten Klassen und Kursen, in der letzten Woche organisiert und beginnend mit dem gestrigen Montag umgesetzt.

Viele Schülerinnen und Schüler haben sich, ebenso wie wir Lehrkräfte, neben der mulmigen Stimmung beim Maske tragen aller Orten, Fensteröffnung und anderen Schutzmaßnahmen auch über das Wiedersehen gefreut, den Austausch und das Miteinander im Klassenraum wie auf dem Schulhof. Endlich ist wieder mehr Leben in der Schule verbunden mit der großen Hoffnung, kein Hotspot zu werden.

Gestern hat das MSB die Phase „Selbsttestung“ angestoßen und für die Organisation der Selbsttests verschiedene Hinweise zur Durchführung auf seiner Website zusammengestellt:
www.schulministerium.nrw/selbsttests

„Die flächendeckende Durchführung von Selbsttests in Schulen ist für alle – Lehrerinnen und Lehrer wie Schülerinnen und Schüler – eine neue Situation. Die Situation an sich kann für Einzelne, aber auch für ganze Gruppen herausfordernd oder gar belastend sein. Umso wichtiger ist es, sich und alle Beteiligten gut vorzubereiten.“

In den nächsten Tagen werden wir eine entsprechende Organisation der Testdurchführung am KAG planen und über einen kommenden Newsletter zeitnah informieren. Zugleich warten wir auf die Lieferung der Testkids.

Welche Maßnahmen uns nach den Osterferien im Bereich Schule weiterhin begleiten oder neu hinzukommen, ist vom MSB bisher noch nicht kommuniziert.

Ich verbleibe mit herzlichen Grüßen und dem Wunsch auf Gesundheit für uns alle.

D. Bahrouz